

Manuel Cuenca en el programa social «Para todos La 2»

El Director del Instituto de Estudios de Ocio, Manuel Cuenca, participó el 21 de enero en el programa de televisión «Para todos La 2» que, en esta ocasión, habló del juego y, especialmente, de los videojuegos para adultos y del uso de redes p2p. En el debate también participaron Carlos González Tardón, psicólogo que realiza trabajos de investigación y divulgación del impacto del uso de videojuegos en el jugador y en la sociedad; Oriol Ripoll, especialista en juegos, autor de libros sobre juegos y creador de juegos; y un representante de una asociación de jugadores.